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Stellungnahme 

Zu 1) Ist der Stadtverwaltung dieses Förderprogramm bekannt? Wenn ja, besteht die Intention, 

sich daran zu beteiligen? 

 

Selbstverständlich ist der Stadtverwaltung das Förderprogramm WiFi4EU bekannt. In der 

gemeinsamen Arbeitsgruppe mit den Erfurter Stadtwerken ist der Entschluss gefallen, sich nicht 

daran zu beteiligen. Für die Stadt Erfurt ist es sinnvoller, die Betreibung über die Stadtwerke 

Erfurt zu organisieren, als sich dieser Aufgabe selbst anzunehmen – auch um Doppelstrukturen zu 

vermeiden. Die Stadtwerke Erfurt GmbH haben bereits erfolgreich funktionierende Angebote, wie 

z. B.  WLAN in den Straßenbahnen und in ihren Servicestellen. Die Bsys Mitteldeutsche Beratungs- 

und Systemhaus GmbH, das IT-Dienstleistungsunternehmen der Stadtwerke Erfurt Gruppe ist als 

Full-Service-Anbieter für Software und IT-Infrastrukturlösungen, IT- und Business-Consulting 

sowie Business Process Outsourcing Partner bestens für diese Aufgabe gerüstet und geeignet. 

Daher wird das öffentliche WLAN in Erfurt in Kooperation mit der Stadtwerke Erfurt GmbH als 

Partner weiter entwickelt. 

 

Zu 2) Wie bewertet die Stadtverwaltung besagtes Förderprogramm? 

 

Das Förderprogramm setzt voraus, dass es noch kein vergleichbares privates oder öffentliches 

Angebot in der Stadt gibt. Gleichzeitig müssen die Betriebskosten für die nächsten drei Jahre von 

der Kommune getragen werden. 

 

In Erfurt existieren bereits die unterschiedlichsten Angebote zu öffentlichem WLAN z. B.  von 

Kabel Deutschland an elf Standorten und von der Telekom an den Telefonsäulen für die eigenen 

Kunden. Darüber hinaus stellen mittlerweile viele Cafés, Hotels, die Gastronomie, aber auch viele 

Einzelhändler öffentliches WLAN zur Verfügung sowie nicht zuletzt die EVAG (Erfurter Verkehrs-

betriebe AG) in den Straßenbahnen und zwischenzeitlich die Stadtwerke Erfurt GmbH in 

Kooperation mit der Stadt auf verschiedenen Plätzen. 

 

Zu 3) Wie schätzt die Stadtverwaltung den Stand des W-LAN-Ausbaues in Erfurt ein? 

 

Zugangsmöglichkeiten zu öffentlichem WLAN in der Erfurter Innenstadt sind schon heute 

gegeben. Obwohl die gesetzliche Regelung der Störerhaftung durch den Anbieter nicht so klar 

geregelt wurde, wie es die Betreiber von öffentlichem WLAN erhofft haben, vergrößert sich das 

Angebot ständig. Mit dem weiteren Ausbau der Plätze durch die Stadtwerke Erfurt GmbH und 

dem wachsenden Bewusstsein vieler Händler und Gastronomen, dass freies WLAN Kunden 

anlockt und die Aufenthaltszeit erhöht,  wächst das Angebot stetig weiter.  
 

gez. W. Jentz 
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